

パワー全開！ ベジリンピック！！ 【パート1】

令和3年10月11日

9日（土）に、岡山小校庭で、無事 大運動会「ベジリンピック」を行うことができました。前日からの心配な天気予報、そして、朝方の雨。でも、7時ごろには雨は上がり、校庭のぬかるみもなく、予定どおり実施することができました。本当に良かったです♡

日頃の子どもたちの・保護者の皆さんの・教職員の行いが良かったと思います。そして、てるてる坊主にも願いが通じたようです。ホッとしたところですよ！

保護者の皆様には、朝の準備作業・競技のお手伝い、そして、片付けまで、本当にありがとうございました。お母さん方はもちろん、普段幼稚園においでいただけないお父さん方にも力仕事のお手伝いをいただき感謝申し上げます。また、お姉ちゃんたちにも、競技等手伝っていただき大変助かりました。ありがとうございました。

教職員も精一杯頑張りますが、なかなか手の足りないところもあり、いろいろな面で保護者の皆様のご協力をいただくことがあります。ご苦勞・お手数をおかけすることもあります。今後ともよろしく願いいたします。

無事「運動会」が終わりましたが、今週水曜日・金曜日と、幼稚園としての大きな行事があり、午前保育・休園と保護者の皆様にもご迷惑をおかけする、我々としてもホッとする間もない忙しい1週間となります。

申し訳ありませんが、ここでは全部を載せることができないので、取り急ぎ、始まりと終わり、そして、少しおまけの部分の載せた内容で【パート1】としてお届けします。競技の様子は、後日落ち着いたら【パート2】としてお届けします。よろしく願いいたします。



雨も上がりました！
お父さんお母さん準備ありがとうございました
入場門 テント 万国旗 準備物 等々
さあ 始まるぞ～♡



入場行進から
「開会式」の始まり！



「はじめのことば」



「PTA会長さんのあいさつ」



「ガンバリマンの歌」＜指揮＞



「サラダ☆サラ」＜準備体操＞

「わんぱくだん」の応援を受け
 競技ごとに
 「幻の野菜」をゲットしよう！
 みんなで がんばるぞ～！！
 エイ エイ オ～♡



うさぎ組・きりん組の「直線走」に始まり ⇒ 最後はきりん組の「トラックリレー」で締め！



みんなのガンバリで 野菜をゲット♡



宝箱の鍵も見つかり 中には 金メダルが
みんな がんばりました♡
メダルをもらって ハイポーズ♡



「これで うんどうかいを おわります。」
元気にあいさつ！

子どもたちは本当に頑張りました。ほめてあげてくださいね。
保護者の皆様・ご家族の皆様、本当にありがとうございました。